

ÖPNV | 12.05.2023 | Nr. 190/23

Lukas Kilian: Mehr Tempo für drittes und viertes Gleis zwischen Pinneberg und Elmshorn

Zum heutigen Bundesratsbeschluss zur Beschleunigung von Genehmigungsverfahren im Verkehrsbereich erklärt der verkehrspolitische Sprecher Lukas Kilian:

"Der heute Beschluss im Bundesrat ist ein weiterer Schritt, das bisherige Nadelöhr auf der Bahnstrecke zwischen Pinneberg und Elmshorn zu beseitigen und den Bau eines dritten und vierten Gleises zu beschleunigen. Der Ausbau dieser Bahnstrecke ist auch für die anstehende wirtschaftliche Entwicklung an der Westküste von zentraler Bedeutung und auf unserem Weg zum klimaneutralen Industrieland von überragendem öffentlichen Interesse. Als schwarz-grüne Koalition wollen wir alles dafür tun, um dieses Infrastrukturvorhaben maximal zu beschleunigen. Damit entlasten wir diese Strecke nicht nur für steigende Pendlerverkehre des ÖPNV, sondern schaffen auch die verkehrlichen Vorrausetzungen für die klimaneutrale Industrialisierung, die mit der Ansiedlung von Northvolt in den kommenden Jahren richtig Fahrt aufnehmen und dieser Region eine ganz neue Dynamik geben wird", so Kilian.